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例会風景



　本日は西尾ガバナー補佐には２回目の御来
訪という事で，ようこそお出で頂きました。
大いに御指導頂きたいと願います。
　先週は西中さんの万灯祭，そして先々週は
藤本さん，嶋谷さんの観月会大成功おめでと
うございました。地域を育む大きなイベント
であると思います。来月の観月能の会を含め
て皆様方にもよろしくお願い申し上げます。
　ところで，今日は９月２９日です。過去の
９月２９日を調べますと，不思議と明るい事
が多い日です。１９１８年・原敬内閣が成立，
１９２７年・ベーブルースがシーズン６０号目の
ホームラン・メジャー新記録を達成，１９４５
年・昭和天皇とマッカーサーが並ぶ写真を新
聞各紙が掲載，１９５４年・フルシチョク初訪
中，１９７２年・田中角栄が訪中・日中国交正
常化の共同声明に調印・日中国交樹立，１９８９
年・横綱千代の富士に国民栄誉賞，２００７
年・平等院の平成大修理が終了。そして，
２０１０年・西尾ガバナー補佐 高砂青松ロータ
リークラブ来訪でございます。
　さすがガバナー補佐のお出で頂いた日は素
晴らしい事が多い日でございます。
　話は変わりますが，昨夜神戸で会食があり
ました。その中の一人が何枚かの写真をみせ
てくれました。尖閣問題の海自の船の写真
で，船体にくっきりと長い傷がついていまし
た。中国の船は何もなく，事件の真相は明白
です。写真を撮っている間ずっと相手からビ
デオを撮られていたとの事です。あの船が漁
船なんだろうかと話していました。
　これからの日本は当り前の平和に多くの代
償が必要な国になるような気がします。
　今日は高砂青松ロータリーの素晴らしい仲
間の皆様にロータリーの素晴らしい理念や，
地域を育み，大陸をつなぐ－－今年のロータ
リーのテーマを思い起こして頂きたいと思い
ます。
　西尾様，御指導よろしくお願い申し上げま
す。本日は有難うございます。

西尾　　淳 ガバナー補佐
クラブ協議会のご協力に感謝致しますと共に
ガバナー公式訪問が意義深いものになります
よう祈念致します。

伊藤　勝之
西尾ガバナー補佐をおむかえして…。
西尾様よろしく御指導の程お願いします。

大森　千里・嶋谷　拓雄・田水　敬雄
内海　　薫・中谷　利幸・田中　浩行
庄司　　武・大橋　卓司・井野　隆弘
矢野　　聡
西尾ガバナー補佐をお迎えして。よろしく御
指導下さい。

庄司　　武（ロータリー財団よりのお願い）
「ポリオをなくそう」ポリオ・プラスの別途
の寄付をお願いをしています。ポリオ・プラ
スの封筒にて協力よろしくお願い致します。

佐野　栄作
マーチングバンド，バトントワリング関西大
会において鹿島中学の全国大会出場が決まり
ました。

志方　正昭・伊藤　勝之
西中観光協会会長さん，万灯祭大成功でした
ね。目を楽しませていただきました。

西中　亮二
たかさご万灯祭で皆様大変お世話になりまし
た。秋祭，観月能と続きますがよろしくお願
いします。

竹原　俊三
この月曜から，NHK朝の連ドラ“てっぱん”
がスタートしました。我が故郷（ふるさと）
広島県尾道市が舞台です。尾道の美しい景色
と人情をお楽しみ下さい。

濱田　喜重
先日の巨人・阪神戦で巨人が勝ちました。本
日も頑張って下さい!!

小西　文孝・増田耕太郎
花を飾りましょう。

廣瀬　明正
１０月の結婚記念日の花贈呈有難うございました。
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出 席 報 告

例会記録　2010.  9.  29（水）通算1542回
「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」

９月１５日 会員数４８名 欠席者　４名 出席率９１.６７％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者７名（出席４名））
９月２９日 会員数４８名 欠席者　７名 出席率８５.４２％  ＜修正による＞
　（この内出席免除者７名（出席３名））

第１２回　通算１４６２回
1. 高砂市共同募金委員会より
平成２２年度赤い羽根共同募金「バッジ
募金」の協力についての依頼がありまし
た。お取り扱いにつきましては，次回理
事会にて諮らせていただきます。

2. 国際ロータリーより
ザ・ロータリアン１０月号が届いてお
ります。

3. 例会変更
・加古川平成ロータリークラブ
10/13（水）⇒10/14（木）１３：００～１４：１５
　職場例会の為　於：㈱ミムラボ

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

明石ロータリークラブ 創立60周年式典 
10/27（水）⇒10/23（土） 
於：ホテルキャッスルプラザ 

姫路南ロータリークラブ 職業奉仕フォーラム・ほろにが会 10/25（月）⇒16：00～ 於：ホテル日航姫路 

東播第１グループI.M. 11/24（水）⇒11/20（土） 
於：舞子ビラ 

明石南ロータリークラブ 職場例会の為 10/15（金） 

休会（勤労感謝の日） 11/23（火） 

クリスマス家族例会の為 12/21（火）⇒12/19（日） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/28（火） 

姫路ロータリークラブ 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

10/19（火）⇒12：30～14：30 
於：関西電力株式会社姫路第二発電所 職場例会の為 

加古川平成ロータリークラブ 10/13（水）⇒10/14（木）13：00～14：15 
於：㈱ミムラボ 職場例会の為 

10/20（水）⇒10/21（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル２階 ３クラブ合同例会の為 

明石北ロータリークラブ 11/16（火）⇒11/20（土） 
於：舞子ビラ 東播第１グループI.M.の為 

10/20（水）⇒10/21（木）１８：００～
　３クラブ合同例会の為
　於：加古川プラザホテル２階

・姫路ロータリークラブ
10/19（火）⇒１２：３０～１４：３０
　於：関西電力株式会社
　　　姫路第二発電所

・明石北ロータリークラブ
11/16（火）⇒11/20（土）
　東播第１グループI.M.の為
　於：舞子ビラ
11/23（火）⇒休会　勤労感謝の日
12/21（火）⇒12/19（日）
　クリスマス家族例会の為
12/28（火）⇒休会（定款第６条第１節ｃにより）



今回は本年度職業奉仕委員長の鹿間行雄会員です。
鹿間行雄会員が司法書士であることは皆さんご存
じだと思いますが、職場をご存じの方は案外少な
いのではないでしょうか。鹿間行雄会員の職場
は、加古川市加古川町北在家にあります。加古川
市役所のすぐ北側で、なんと、信原智彦高砂RC今
年度会長の自宅前です。
鹿間行雄会員
の職業分類は
司法書士です
が、もともと
はサラリーマ
ンをされてお

られたそうで、その間に独立しようと思い立ち、現在の職
業に就かれたそうです。最初は別の場所で開業され、昭和
６２年ころ現在の場所に移ったということです。
事務所には、鹿間行雄会員と息子さんの聖さんの二人の看
板が掲げてあります。

それでは質問です。
Q： 司法書士ってどんな仕事なん

ですか。
A： 不動産や法人に関する権利の

登記などの代理です。
Q： この仕事でやりがいのある時

とはどんな時ですか。
A： 他の司法書士さんが断ったり、手をあげるような複雑な案件を解決して、依頼者に感謝さ

れた時です。
Q： なぜ、解決できたんですか。
A： 以前サラリーマンをした経験があり、司法書士

としてだけではない柔軟な発想ができるからだ
と思います。

Q： これからの司法書士の仕事はどのような展開を
するのでしょう。

A： 登記の相談だけではなく、登記に至るまでの契
約や相続などのできごとが生まれた時から相談
を受けるようになりたいです。

いつも温厚な鹿間行雄会員は、仕事一本から趣味の
世界へシフトされています。ひとつめの趣味、ゴルフはハンデキャップ30を切ることができ
たそうです。ふたつめの趣味は合唱で、高校の同窓生の合唱団に所属しておられるそうです。
これからも、ヒマになることはないでしょうが、体には気を付けてください。


